

ENTWERFENKONSTRUIEREN

SchauBühneHeidelberg

Studioentwurf
WS 21/22



Das Theater und Orchester Heidelberg ist ein Fünf-Sparten-Haus mit Musiktheater, Konzert, Schauspiel und Tanz sowie einem eigenen Ensemble für Kinder- und Jugendtheater. Jährlich finden die Vorführungen im Rahmen der Heidelberger Festspiele an zahlreichen Spielorten in Heidelberg statt - von der Schlossruine bis zu dem US-Hospital Gelände.

Mit unserem Entwurf "Schaubühne für Heidelberg" wollen wir nun dem Ensemble des Theaters an einer zentralen Position in der Stadt eine angemessene Spielstätte und eine Anlaufstelle für mannigfaltige kulturelle Aktivitäten bieten.

Der Aufführungsraum mit seinen begleitenden Funktionen soll gegenwärtigen experimentellen Theaterkonzepten gerecht werden, und nicht dem Primat der Guckkastenbühne folgen: es soll ein flexibler Spielort entstehen, in dem die Grenzen zwischen Zuschauerängen und Bühne fließend und variabel sind. Wichtig ist hierbei auch die typologische Anlehnung an temporäre und ephemere Theaterbauten, die als multifunktionale Raumskelette fungieren, statt als programmatisch fest definierte Raumgefüge.

BEARBEITUNG

Gruppenarbeit 2 Personen

TERMINE

Ausgabe: 20.10.2021 11:30 Uhr „digital“ per Videokonferenz

BETREUUNG

Prof. Ludwig Wappner, Prof. Renzo Vallebuona, AOR Thomas Haug